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第４回 魚津市教育振興基本計画策定員会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 28 年２月９日（火） 午後７時から午後７時 50 分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎２階会議室 

３．出席者  委 員 10 名 

       事務局  9 名 

 

４．議事等  （1）魚津市教育振興基本計画答申（案）について 

        ※議事に入る前に素案からの変更点について資料 13 を用いて説明した。 

５．議 事 

事務局 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

会 長 

 

 開会  

 

 開会挨拶 

― 畠山教育長あいさつ ―（略） 

 

 会長に議事進行をお願いする。 

 

 前回に引き続き、議事の進行を務めさせていただく。 

 それでは、議事を進めさせていただきます。 

 これまで、諮問事項である「魚津市教育振興基本計画の策定」について

活発に議論していただいた。本計画の基本理念・基本目標、計画の実現の

ための具体的な施策については概ね意見集約を得ているので、今回は本計

画の最終的なとりまとめに入ることとしたい。なお、パブリックコメント

の実施結果や、計画の素案に対する変更点も含め、この後、事務局より説

明がありますが、具体的な表現や文言等でご意見があれば伺いたい。 

意見が出尽くしたところで、修正点があれば修正していただき、本日の

最後に教育委員会あて答申書とともに本計画を渡したいと考えている。 

  

 それでは、次第の３「第３回策定委員会会議録」について事務局から説

明をお願いする。 

  

 ― 会議録の公開について説明 ―（略） 

 

 ただいまの事務局の説明で何か質問や意見はありませんか。 

 質問なし 

 

それでは、引き続き、次第の４、「計画（素案）との変更点について」事

務局より説明をお願いします。 
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事務局 
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A 委員 

 

 

事務局 

 

B 委員 

 

事務局 

 

 

B 委員 

 

 

 

 

 

 

会 長 

事務局 

 

 

 

C 委員 

 

 

 

 

 

会 長 

 

― 計画（素案）からの変更点について説明 ―（略） 資料 13  

 

― 議事（２）基本目標について ― 

ただいま、事務局より計画（素案）との変更点について説明があった。

これを踏まえて本日の議事に入りたい。 

次第の５、「魚津市教育振興基本計画策定委員会答申（案）」について、

何かご意見・ご質問等があればお願いしたい。 

 

答申（案）P59 にスクールバスの導入について記載してあるが、「３キロ

メートル以内であっても」とある。前段に「３キロメートル以上」とある

ので、「未満」としたらどうか。 

ご指摘のとおり。「未満」に修正する。 

 

答申（案）P10 の【課題】についての３つめの項だが、課題ではなく施策

になっている。 

第５章に記載している内容とかぶっている部分があるので、記載内容を

検討のうえ修正したい。 

 

答申（案）末尾に記載されている用語解説についてだが、本文を読んで

いて、市民がわからない言葉がたくさんあると思う。解説内容も分かりに

くい。 

計画書末尾に用語解説が記載されているものの、どの語句が説明されて

いるのか分からない。語句に「＊」などで示せば良いと思う。 

用語解説は５０音順ではなく、掲載順のほうが良いと思う。できれば、

同一頁下段に記載するのが理想だが。 

ただいまの意見について事務局はいかがか。 

ご指摘のとおり、本文中に「＊」など用語解説にリンクできるよう表記

を変えることとしたい。解説内容についても、もう一度内容を確認し修正

することとしたい。 

 

答申（案）の感想を述べたい。 

答申（案）P17 にある生活習慣の項目で、インターネットについて触れら

れている。今後、学校現場でもタブレットを一人１台整備される時代が来

る。インターネットの使い方については子どもだけの問題ではなく、大人

も含む社会全体の問題であると感じている。子どもも大人も注意しなけれ

ばならないのでは。 

（インターネット等との在り方について）子どもの時に、よりいっそう

教育が必要であると思われる。 
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会 長 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

インターネット等の問題は国も危機感を持っている。学校でもきちんと

教育していく必要がある。委員の意見のとおり、大人も含め、問題意識を

持って取組まなければならないと考えていることから、事業計画等に取り

入れていくこととしたい。 

 

答申（案）P69 施策の展開の１項目で、「～（略）子どもの頃から美術

や音楽など、優れた芸術文化に触れる機会を増やします。」とある。「美術

や音楽など、」と記載されると、それに限定される感じがする。古典芸能も

含め、もっと幅広く捉えた表現にしてほしい。 

「美術や音楽など、」を削除することでいかがか。 

事務局から提案について、委員の皆さんの意見は。 

異議なし 

それでは、「美術や音楽など、」を削除することで答申（案）を修正した

い。 

 

他に意見はないか。 

ないようであれば、これまで委員の皆さんからいただいた本計画の答申

（案）についての修正意見を再確認する。 

① 答申（案）P59 上から５行目 ３キロメートル以内を３キロメート

ル未満に修正 

② 答申（案）P10 【課題】３項目 後半部分を修正し、答申（案）P42

◆施策の展開◆２項目と整合性を図る。 

③ 答申（案）P80 以降 用語解説について、本文中に脚注を追加のうえ、

用語解説を掲載順に修正 

④ 答申（案）P69 ◆施策の展開◆１項目 上から２行目「美術や音楽

など、」を削除 

以上となった。他に意見はないか。 

異議なし 

それでは、計画のとりまとめに入る。皆さんから出された修正箇所につ

いては内容も含め、事務局と私（会長）で協議した後、最終的に本策定委

員会の答申として教育委員会に提出することとしたい。修正後の文言等は

会長である私に一任させていただいてよろしいか。 

異議なし 

 

 

――― 答申 ――― 

それでは答申文を渡します。 

※答申書（鏡）を読み上げ、教育長に手渡す。 
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事務局 

 

 

 ただいま、無事答申を手渡すことが出来ました。ご出席した委員の皆様

方には、何回も、また、長期間に渡ってご協議いただき、本当にありがと

うございました。 

 

 それでは、これで「魚津市教育振興基本計画策定委員会」を閉会したい

と思います。皆様方、ありがとうございました。 

 

 

― 閉会 ― 

 

 

 

 

 

 


